



# 庭中便り

令和5年6月 守口市立庭窪中学校 校長 北村 圭代

#### さあ6月に入りました!

蒸し暑い日が増えてきました。だんだん夏に近づいていますね。学校生活にも慣れてきましたか。部活動の朝練に参加する人、委員会の挨拶運動や清掃活動に参加している生徒たちで、朝早くから庭窪中はとても活気があります。委員会活動は朝早く来るのはつらい人もある中、みんなが気持ちよく美しい学校で迎えられるように準備をしてくれているのです。「私たちの庭窪中学校」です。大切に美しい環境の中で過ごせるように、一人ひとりが心がけていきたいですね。



**庭中そうる「みんなのために」**5月はどうでしたか?班や係の仕事、そうじを気持ちよく丁寧にやっている人を見ると、うれしくなります。「気持ち」は伝染していきます!

## 授業参観·PTA 総会·学年懇談 5月26日

5時間目の参観授業には多くの保護者の皆様に来ていただきました。生徒たちも(先生も)いつもとは違う雰囲気に少し緊張気味でした。特に1年生は入学式以来、勉強している様子を見ていた

だいたと思います。その後は体育館で総会を行い、役員や実行委員会の紹介のあと、活動計画、会計予算の議事が行われました。今回は、守口警察も来ていただき、SNSのトラブル防止について話してもらいました。総会後には学年保護者集会が行われました。今後も学校の行事に積極的に参加していただければと思います。お手伝いしていただける方も大歓迎です。



## 70 期生立志の塔開塔式、同窓会総会 5月21日

第一部の総会、第二部の70期生の立志の塔開塔式には80名余りが参加しました。総会ではまず卒業生による伴奏で校歌を歌い、塩見同窓会長からのあいさつ、令和4年度の決算報告、役員の改選や記念品の贈呈が行われました。70期生ゆかりの先生方が多数参加され、後半の二部会では色紙の授与や思い出のスライド、思い出のクイズのあと懐かしそうに話をしているようでした。卒業してもつながっているっていいことだなあと改めて思いました。

### 2年生フィールドワークに向けて 5月



6月9日に鶴見緑地公園で行うフィールドワークに向けて、アレルギーと食中毒について学びました。本校の栄養教諭の先生からパワーポイントを使って説明を聞き、食物アレルギーの原因食物や、どのような症状が出るのかなどを知り、班で食材を購入する際の注意点などの説明を受けました。その後、バーベキューをするときは、肉をよく焼く、トングとお箸を使い分けることや、実際ありそうなトラブルの場面をロールプレイをしながら学びました。

## 学校設備環境について(お願い)

少しでも気持ちよく学校生活が送れるようにと、PTAからのプール施設の塗装、カーテン等をきれいに保つための洗濯機の設置などの支援をいただいてきました。また生徒集会や学年集会の機会をとらえて、「仲間を大切に」「自分を大切に」「ものを大切に」「校舎を大切に」と教職員の願いを伝えて続けています。しかしながら、過去の破損状況の中には「不注意」や「誤って」の原因のほかに故意に近いような破損もあったと聞いております。破損の状況によって、補修・修理にかかる費用については「破損届」を活用した学校での指導の下、保護者にご負担をお願いすることがあります。ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

### 第 | 回学校運営協議会(CS) 5月 | 1日

会長・副会長の選出、3つの部会(学校支援部会・環境安全部会・行事部会)の年間計画や、庭窪中学校区の各学校の学校運営方針の説明などを行いました。新しい委員の方も迎え、1時間の会議があっという間に終わるほど活発な意見交流が行われました。いつも地域の子供たちを温かく見守っていただいている地域、保護者の皆様に心から感謝です。今後ともよろしくお願いいたします。



#### 6月の行事予定

- 2日(金)3年実力テスト
- 6日(火)①携帯安全教室
- 7日(水)⑤牛徒集会
- 8日(木) 歯科検診
- 9日(金)2年牛フィールドワーク
- 13日(火)生徒会熟議
- 14日(水)1,3年耳鼻科検診
- 15日(木)公開授業 ⑥3年保護者向け進路説明会
- 16日(金) 公開授業
- 21日(水)~23日(金)期末テスト

